

Comité de Quartier Le Calvaire

PV : Réunion du 22 septembre 2025

La réunion s'est tenue au Lunch Garden de Ghlin, en présence des membres actifs du comité.

Le comité a poursuivi l'analyse du contexte communal et du suivi de la réunion du 10 septembre avec les autorités locales. Les membres ont exprimé le souhait d'obtenir plus de clarté et de cohérence dans les échanges avec la Ville, notamment sur les projets en cours et la planification des actions dans le quartier.

Plusieurs points ont été abordés :

- Éclairage public : certaines zones restent insuffisamment éclairées, ce qui affecte la sécurité.
- Avenir des bâtiments communaux : des interrogations subsistent quant à la réaffectation de certains sites du quartier et à leur impact sur la vie locale.
- Communication citoyenne : le comité a validé la création d'un site internet vitrine pour centraliser les informations et favoriser la transparence.
- Fréquence des réunions : le comité tiendra une rencontre au moins tous les trois mois, avec la possibilité d'ajouter des réunions selon l'actualité.
- Charte du comité : la rédaction d'une charte officielle a été lancée afin de formaliser les valeurs et le fonctionnement du groupe.